
 
 

Acta de la Comisión de Bienes y Contratación  

 

Sesión ordinaria de 27 de mayo de 2025 

ASISTENTES:  
 

Presidente: D. Fernando Javier Rodríguez Alonso  (Grupo Municipal Popular).  

 

Vocales:  
 

Presenciales:  

 

D. Luis Sánchez Arévalo (Grupo Municipal Popular).  

Dª. María José Coca Sánchez (Grupo Municipal Popular).  

Dª. María Isabel Macías Tello (Grupo Municipal Popular). 

 

Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal Socialista) 

D. Fidel Francés Sánchez (Grupo Municipal Socialista). 

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista). 

 

D. Ignacio Javier Rivas Serrano (Grupo Mixto) 

 

D. Alejandro Miguel Pérez de la Sota (no adscrito).  

 

Dª.  María de los Ángeles Carpio Pérez (no adscrita). 

 

A través del sistema de videoconferencia: 

 

D. Ángel Molina Martínez (Grupo Municipal Popular). 

 

Interventor: D. Jose Joaquín González Masa. 

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo.  

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial de Salamanca, siendo las 09:00 horas del día veintisiete de mayo de 2025, se reúnen 

los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

Se aprueba. 

 

2. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del expediente 

para la “Primera modificación del contrato de prestación del Servicio de limpieza de Centros 

Escolares y otras dependencias municipales”.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta, detallando los aspectos 

concretos de la modificación, así como las causas que hacen necesario un refuerzo de las horas 

anuales asignadas a los dos centros afectados. 

http://www.aytosalamanca.es/es/tuayuntamiento/organizacion/corporacionmunicipal/concejal_0004


 

La Sra. Sánchez Gómez interesa conocer si, para cubrir el incremento horario que se 

produce como consecuencia de la modificación del contrato, se va a contratar a nuevo personal, o 

por el contrario, se van aumentar las horas asignadas a la plantilla ya adscrita al servicio, que 

desempeñe jornadas parciales no voluntarias. Asimismo, pregunta si existe algún tipo de 

información relativa a las quejas que han manifestado algunos trabajadores, sobre una serie de 

retrasos que se vienen acumulando en el pago de las nóminas, tal y como ya tuvo ocasión de 

anunciar en la última sesión del Pleno 

 

El Sr. Presidente responde que, efectivamente, a raíz de su intervención en el pasado Pleno, 

se dirigió al responsable del contrato para que indagara la información oportuna, relativa al abono 

de los últimos salarios. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Grupo Mixto y del 

Grupo Socialista. 

 

3. Cualquier asunto urgente que llegue con posterioridad a la remisión de esta 

convocatoria.  

No se presenta. 

4. Ruegos y Preguntas.  

 

El Sr. Rivas Serrano - tras haber tenido acceso al última acta de la Junta de Gobierno 

Local, sobre el debate relativo a las distintas opciones que existen para la incorporación de nuevos 

autobuses - habida cuenta de la duración del contrato de transporte urbano hoy vigente, que se 

extenderá a lo largo de varios mandatos de la Corporación, ruega que cuando se tenga la 

información más detallada y amplia posible, se comparta el seno de esta Comisión, al tratarse de 

una cuestión tan costosa e importante. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las nueve horas y seis minutos del 

día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 

 


